

# Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Pondokkaso Tengah Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Tingkatkan Kewaspadaan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 11:11



*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Pondokkaso Tengah Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Tingkatkan Kewaspadaan Kamtibmas*

**CIDAHU, SUKABUMI** –Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah, Aipda Yadi Yusnadi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Bantar Rt. 04/01, Desa Pondokkaso Tengah, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan koordinasi antara pihak kepolisian dan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Yadi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Meningkatkan Kewaspadaan Pasca Pilkada Serentak:** Warga dihimbau untuk tetap waspada terhadap potensi bencana alam akibat musim hujan dan meningkatkan kegiatan **Siskamling** guna mencegah **kejahatan** seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), **Curas** (Pencurian dengan kekerasan), dan pencurian ternak.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diminta untuk melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada warga yang berencana bekerja ke luar daerah atau luar negeri, guna mencegah **TPPO**.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Masyarakat diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan **Polsek Cidahu** apabila ada pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas yang terjadi di wilayah Desa Pondokkaso Tengah.

Aipda Yadi juga menyampaikan nomor kontak WhatsApp Bhabinkamtibmas, yaitu **081617327845**, yang dapat dihubungi warga untuk melaporkan segala kejadian yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban.

**Demikian laporan kegiatan DDS yang dapat kami sampaikan**, dengan harapan agar kegiatan ini dapat terus berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat bagi masyarakat.